

3. Roßtaler Poolturnier U9/U1/U13

Zwei Wochen nach den Sommerschulferien, am 21sten und 22sten September fanden sich neun Judoka für das Roßtaler Poolturnier zum Wettkampf ein. Leider hatten wir, wie auch die anderen Vereine, einige krankheitsbedingten Ausfälle.

Es startete für uns am Samstag gegen 10 mit vier Jungs der U11, Jonathan, Louis, Toni und Dave. Los ging es nach den Angrüßen mit einem gemeinsamen Aufwärmtraining, bis die Judopools aus bis 5 Judoka feststanden.

Direkt nach Kampfende fanden die Siegerehrungen statt. So konnten die Erfolge mit der gesamten Altersgruppe gefeiert werden und die Wartezeit wurde verkürzt.





Sonntag fing es mit zwei Mädchen in der U9, mit Emilia und Anni, gegen 8:30 an.





Darauf folgte die U9 der Jungs mit Felix.



Nach dem Mittag ging es dann zur U13, die auch im Poolmodus ausgetragen wurde. Hier traten Jonathan und Hendrik an.



Jeder Judoka hat sich von Kampf zu Kampf gesteigert und durften sich über eine Urkunde und einen Medaille freuen. Wir haben zwei zweite Plätze, sowie sieben dritte Plätze erreicht. Herzlichen Glückwunsch an alle Teilnehmer.

Danke an die Eltern, die uns und Ihre Kinder tatkräftig unterstützen und die tolle Organisation des TSV Roßtal

Peter Schwarz